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En quelques semaines, la recyclerie du Stiletto a subi un certain nombre de changements dans le but 
de poursuivre l’extension et la modernisation de ses infrastructures. Le Syvadec a ainsi lancé une 
opération rénovation et sécurisation du site pour d’une part, répondre aux objectifs de ses adhérents et 
de l’autre, un meilleur développement de la structure en matière de tri et de valorisation. Visite des lieux 
en compagnie de François Tatti et François Filoni 
 

 

Jusque là, la recyclerie du Stiletto poursuivait son bonhomme de chemin à raison de 37 000 visiteurs 
par an et, comme le souligne à juste titre François Filoni  : « ce qui est déchargé ici ne l’est plus dans la 
nature mais il convient de rappeler que si les visiteurs ont tendance à venir de plus en plus nombreux. Il 
reste des récalcitrants, ceux par qui l’incivilité se poursuit inexorablement et cause encore et toujours 
des tas de détritus en pleine nature. C’est cela que nous combattons et nous voulons que ça 
s’arrête… »   
   
   
120 000 euros de travaux   
La site du Stiletto est le plus important de Corse et dessert l’ensemble du Pays Ajaccien avec des 
visiteurs qui atteindront sans doute le chiffre de 40 000 visiteurs à la fin de l’année. Le stiletto, c’est 6 
400 tonnes par an dont 70% de valorisation pour l’ensemble des 82 000 habitants du pays Ajaccien. Il y 
a quelques semaines, le Syvadec a lancé d’importants travaux de rénovation qui permettront d’apporter 
plus de confort à ses agents et plus encore de sécurité aux usagers. Le montant des travaux est de 
120 000 euros. Ils ont été réalisés avec le soutien de l’Ademe à hauteur de 50% et de l’Office de 
l’Environnement de la Corse à hauteur de 20%.  On y retrouve ainsi la mise en place d’un pèse-essieu 
pour permettre une traçabilité renforcée, l’installation d’un garde-corps sur les quais pour assurer plus 
de sécurité, la sécurisation du site avec la mise en place d’une clôture et d’une vidéo surveillance et 
la végétalisation du site pour une meilleure intégration paysagère ainsi que l'a souligné François Tatt i, 
le président du Syvadec, en présence de Marie Zuccarelli, vice présidente du Syndicat, délégué aux 
recycleries.  
La maîtrise d’œuvre du projet a été gérée en régie par les agents du Syvadec, Marie Muls et Jean-
Pierre Marfisi qui nous ont guidés durant la visite avec  François Tatti et François Filoni.  
   
Syvadec, toujours sur le terrain   
"14% de nos déchets sont recyclés durant l’année, ce qui permet de réduire considérablement les 
tonnages à enfouir. Cela grâce à cet outil performant et valorisant qu’est la recyclerie qui permet 
également de diminuer la quantité de déchets ménagers  à enfouir" soutient encore le Syvadec.  
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Les chiffres sont là pour en donner la meilleure preuve :  
 - 36 000 tonnes réceptionnées en 2015 dont 25 000 valorisées, soit presque 70% de déchets entrants.  
- En 2015, 14% des déchets produits en Corse sont valorisés grâce aux recycleries (tri = 6%)  
- Un réseau de 15 recycleries dans toute la Corse  
- Chaque recyclerie bénéficie du service complet pour les particuliers et les collectivités locales.  
   
Deux recycleries de plus en Pays Ajaccien   
Nous tenons l’information de François Filoni qui a évoqué la situation du Stiletto et les bonnes 
résolutions de bon nombre d’habitants qui ont compris que la solution de la déchetterie était bel et bien 
la meilleure.  
« Nous envisageons en effet d’installer prochainement deux autres recycleries dans la région 
ajaccienne mais nous n’avons pas encore fixé le lieu exact compte tenu de la rareté des terrains et la 
proximité d’habitations. Ce sera fait dans le courant de l’année sans doute mais compte tenu de 
l’importance des visites au Stiletto, il nous faut prendre le taureau par les cornes et installer deux autres 
structures au plus tôt… »  
J.-F. V.  
 

 
 

Source : 
http://www.corsenetinfos.corsica

Page 2 of 2Du nouveau à la recyclerie du Stiletto : Sécurité, pèse-essieu et vidéosurveillance

27/06/2016http://www.corsenetinfos.corsica/Du-nouveau-a-la-recyclerie-du-Stiletto-Securite-pes...


